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AVIS DE CONVOCATION 
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE 
LA CHAMBRE DE COMMERCE DE PRESCOTT-RUSSELL INC. 

Par la présente nous vous avisons que l’assemblée générale annuelle de La Chambre de commerce de Prescott-Russell inc. aura lieu le jeudi 10 avril, 2025 à compter de 19 h à l’Académie du gourmet situé au 993 rue Notre-Dame, Embrun. Café et mignardises seront servis. La participation par vidéo conférence est aussi disponible. 
Cette assemblée est convoquée pour y recevoir les rapports et les états financiers pour l’année se terminant le 31 décembre 2024. 

Veuillez confirmer votre présence avant 17 h, le vendredi 4 avril 2025 en composant le 613-882-1370 ou par courriel à info@ccprcc.com. Pour ceux qui désire participer par vidéo conférence, le lien pour assister à la vidéo conférence vous sera acheminé sur demande lorsque vous confirmerez votre présence. 
Il y aura élection (au besoin) pour combler trois postes au conseil d’administration pour représenter les secteurs de la chambre. Les membres du c.a. sont au cœur des décisions et ont, par le biais de la chambre, le pouvoir de changer les choses. 

Si vous êtes intéressés à occuper un poste au sein du conseil d'administration, votre candidature doit parvenir par écrit, pour le 4 avril 2025 au Comité d'évaluation à l'adresse suivante :  CCPRCC, C.P. 734, Embrun (Ontario) K0A 1W0 ou par courriel à info@ccprcc.com . 
La mission de La chambre de commerce de Prescott-Russell inc. est de travailler au bien-être économique, civique et social des entreprises et commerçants dans municipalités de Casselman, La Nation, Russell et des environs. Il est aussi de notre mission de promouvoir nos commerces et l'achat local tout en essayant d'attirer de nouveaux commerces. 
3 mars 2025
NOTICE 

ANNUAL GENERAL MEETING 
THE PRESCOTT-RUSSELL CHAMBER OF COMMERCE INC. 
Notice is hereby given that the Annual General Meeting of The Prescott-Russell Chamber of Commerce Inc. will take place on Thursday April 10th 2025 at 7:00 p.m. at l’Académie du gourmet located at 993 Notre-Dame Street, Embrun. Coffee and bite size desserts will be served. Participation by videoconference will also be available on demand.
This meeting is called to receive the annual reports and financial statements for the year ending December 31st  2024. 

Please confirm your attendance by 5:00 p.m., Friday April 4TH, 2025 by calling 613-882-1370 or by email at info@ccprcc.com. For those who wish to participate by video conference, the link to participate will be sent to you following your attendance confirmation and request for the participation link.
Elections will be held (if needed) to appoint three Directors to the Board, to represent the Chamber’s sectors. Being a director is a great occasion to actively participate in making positive changes in our community.  

If you are interested in joining the Board of 
Directors, your application must be sent in writing, for April 4th  2025, to the Evaluation Committee to the following address:  CCPRCC, P. O. Box 734, Embrun, Ontario K0A 1W0 or by email at info@ccprcc.com . 

The mission of The Prescott-Russell Chamber of Commerce Inc. is to work towards the economic, civic and social well-being of businesses in the municipalities of Casselman, La Nation, Russell and surrounding areas. It is also our mission to promote our businesses, buying locally and encourage new businesses to take ground. 
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